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Commissione consiliare 7^ Creatività e Promozione del Territorio, Turismo, Relazioni 
Internazionali, Politiche culturali, promoziona della Cultura del Marmo e dell’Arte, Politiche 

Giovanili. 
 
VERBALE DELLA SEDUTA DI LUNEDI’ 27/11/2017 – ore 09:00-10:56_ 
 
O.D.G.: 
 

1. approvazione verbali sedute precedenti; 
2. pro loco; 
3. varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i Consiglieri: Bassani Cesare, Raffo Daria, Guadagni Gabriele, Bertocchi Barbara, 
Raffo Daria, Rossi Francesca, Andreazzoli Giuseppina, Bottici Cristiano e Vannucci Andrea;  
 
Presiede il consigliere Bassani Cesare e svolge le funzioni di segretario verbalizzante, Bruna Zeni; 
 
Sono presenti i rappresentanti delle Pro loco di Avenza, Carrara, Fontia e Marina di Carrara. 
 

1) Approvazione verbale seduta precedente: 
non vi sono verbali da approvare. 
 

2) Pro loco : 
Il Presidente Bassani introduce i Presidenti delle Pro loco alla Commissione, invita loro a 
presentarsi, così da informare la commissione competente su varie ed eventuali criticita’ e su 
proposte costruttive per il futuro. 
 
Pro Loco di Marina di Carrara: 
La Pro Loco è attiva da più di un decennio nel territorio comunale, organizza eventi estivi, si è 
sempre autofinanziata, compartecipando con il Comune di Carrara, chiede maggiore chiarezza 
d’intenti da parte di questa Amministrazione. 
 
Pro Loco di Fontia: 
La Pro loco intende organizzare una serie di iniziative di richiamo affinchè le persone e gli 
escursionisti che percorrono i percorsi del Cai si fermino in paese. fra gli eventi che intende curare, 
uno riguarda la festa di Santa Lucia, che si svolge la prima domenica di luglio. Al momento sta 
lavorando a tre progetti in collaborazione con la Federazione Europea itinerari storici culturali e 
turistici (Francigena; via del Sale;). 
 
Pro Loco di Avenza: 
La Pro Loco di Avenza ha presentato un protocollo d’intesa per organizzare alcuni eventi (Il 
Carnevale profano, Avenza medievale, la festa multiculturale, la Francigena); ribadisce l’esigenza 
di fare una programmazione condivisa tra Pro Loco ed Enti (Comune e Regione) per avere un 
aiuto più motivato e sopperire, insieme, a quelle criticità tecniche che sono proprie del centro 
storico di Avenza (Centro storico decentrato, edifici dismessi) e che risolte permetterebbero di 
organizzare le manifestazioni, prima e meglio. 
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Pro Loco di Carrara: 
In attesa di un protocollo in divenire ha deciso di non partecipare al bando (“Avviso pubblico per la 
selezione dei “mercatini che si terranno sul territorio comunale con la conseguente realizzazione di 
un calendario promozionale unico per il periodo 1 novembre – 31 marzo 2018”), e si riserva di fare 
delle proposte solo in seguito all’espletamento dello stesso; il Presidente Martini ribadisce che la 
Pro Loco di Carrara non ha mai ricevuto soldi pubblici e che nelle manifestazioni passate ha 
sempre contribuito a portare i cittadini in città. Respinge ogni accusa relativa ad illazioni secondo le 
quale (Cit) “La Pro Loco di Carrara farebbe del Business con il plateatico”. 
 
Il Presidente Bassani chiede di sapere a che punto sia la costituzione del Consorzio. 
Rispondono i rappresentanti che ci si sta ancora lavorando, c’è già una bozza di Statuto. 
Tutti i rappresentanti invitano il Comune a distribuire le diverse manifestazioni in tutto il territorio 
comunale. 
Bottici e Vannucci chiedono che si vigili affinchè i mercatini rispettino le peculiarità con i quali sono 
stati istituiti (se si fa un mercatino dell’antiquariato ci si aspetta che la maggior parte dei banchi 
presenti siano di antiquariato) e ribadiscono che il bando deve essere vincolante e rispettato. 
Se si parte dal presupposto che il bando sia uno strumento utile, deve funzionare e ci deve essere 
un coordinamento. 
Rossi invita la Proloco di Carrara a partecipare ai bandi. 
Andreazzoli esorta l’amministrazione ad essere più ricettiva delle problematiche che emergono dai 
tavoli di ascolto così da arrivare a dei punti d’incontro. 
Bassani ribadisce che il protocollo è pensato proprio in funzione di raggiungere un’ intesa e che 
non è detto che in futuro i bandi non possano essere pensati e strutturati diversamente. 
 
Alle 10.36 entra l’Assessore Forti. 
 
L’Assessore chiarisce che il Protocollo d’intesa sarà pronto a breve e che gli uffici sono impegnati 
sul fronte dei bandi, che sono stati pensati per mettere ordine. 
 
Le Proloco chiedono che cosa s’intenda fare in merito alle luminarie natalizie: 
Forti risponde che si è preferito puntare alla qualità che alla quantità: si illumineranno chiese, 
monumenti e palazzi significativi. 
 
Avenza : Torre e chiesa della Prada. 
Carrara: Cinema Garibaldi, CAP, l’ Accademia, la fontana in Piazza Gramsci, il teatro degli 
Animosi, piazza Alberica, la facciata del Duomo e il gigante, Via D’Azeglio. 
Marina di Carrara: Piazza Menconi, Viale Colombo, Piazza Ingolstadt, Piazza Nazioni Unite; 
 
l’Amministrazione sollecita affinchè i negozi tengano aperto, per creare continuità. 
L’Assessore Forti riferisce alla commissione in merito a: 
- pista di pattinaggio, verrà rifatto un bando perché quello precedente, previsto senza stanziamenti 
ha visto gli unici due partecipanti, ritirarsi; 
Sempre a seguito di espletamento di un bando: 
- ad Avenza e a Carrara sono previste l’istallazione di due giostrine; 
- Piazza Alberica sarà addobbata con temi natalizi; 
- il casottino dell’info point a Carrara sarà adibito a “casetta di Babbo Natale”; 
- In Piazza delle Erbe si è pensato di utilizzare un fondo per allestire un laboratorio didattico per i 
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bambini; 
Bottici, Vannucci e Andreazzoli chiedono come si intenda procedere con gli Info-point in località 
san Martino e Stadio: 
- gli info-point turistici andranno a bando, devono essere sempre attivi; si confida anche nell’ausilio 
di telecamere che controllino i pulmann che entrano in città e nell’istallazione di pannelli informativi 
digitali sul territorio. 
 
La Commissione congeda i rappresentanti delle Pro Loco, non essendoci varie ed eventuali, si 
scioglie alle 10.56. 
 
 
 
              Il Segretario verbalizzante 
                  (Bruna Zeni)  
          F.to 

    Il Presidente                                                                                                 
(Cesare Bassani) 
          F.to 
 
 

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile. 

 


